

Anfrage in der **Fragestunde** an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **17. November 2016** von Gemeinderätin Claudia Schönbacher

Sehr geehrter Herr
Bürgermeister
Mag. Siegfried Nagl
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 15.11.2016

Betreff: Mittelverwendung Verein „Sicher Leben in Graz“
Fragestunde

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Der Verein „Sicher Leben in Graz“, dessen namhafter Protagonist der ehemalige VP-Stadtrat Werner Miedl ist, erhielt nunmehr in den Räumlichkeiten der Grazer Berufsfeuerwehr ein Büro, das auch mit dem nötigen Equipment ausgestattet wurde. Nun steht heute ein Stück auf der Tagesordnung, das sich mit der Renovierung der Brandmeldezentrale bzw. mit der Finanzierung dieser Maßnahme befasst.

Sicherlich ist es nur ein Zufall und wohl auch nur logistischen Überlegungen geschuldet, dass eingangs erwähnter Verein nun in den gleichen Räumlichkeiten wie die Grazer Feuerwehr logiert. Gänzlich absurd wäre hier wohl die Vermutung, es könnte zu einer Vermengung der finanziellen Mittel gekommen sein.

Ein reiner Formalakt, sehr geehrter Herr Bürgermeister, ist daher die nachfolgende Fragestellung.

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Gehe ich recht in der Annahme, dass bei der baulichen Adaptierung jener Räumlichkeiten, die nun vom Verein „Sicher Leben in Graz“ genutzt werden, sowie beim Ankauf des nötigen Büroequipments keine finanziellen Mittel verbraucht wurden, die ursprünglich der Grazer Berufsfeuerwehr zugedacht waren?